



Krimski

Recht der Frau und des Kindes. Abtreibung war ein Verbrechen. Rußland ist nicht schlechter daran, weil die Axt an diese Pfeiler der traditionellen Familie gelegt wurde. Die Ehe ist heute nur noch eine Formalität, die im Eintragungsamt zu erledigen ist und kaum fünf Minuten in Anspruch nimmt. Die Ehegatten melden einfach ihre Ehe an. Es wird ihnen auch das Recht zugestanden, den Doppelnamen zu tragen oder zwischen den beiden Namen zu wählen. Die nicht eingetragene Verbindung hat vor dem Gesetz dieselbe Geltung und verleiht den Ehegatten dieselben Rechte. Noch einfacher ist die Scheidung: auf Verlangen des einen Teils wird sie sofort ins Register eingetragen. Die Vaterschaftsklage ist im Interesse der Mutter und des Kindes erlaubt. In zweifelhaften Fällen kommt